

Tirer des Leçons

Il faut accepter que cette séparation provienne de la **providence divine individuelle** : tout recevoir avec amour pour l'expiation de ses fautes, puis repartir du bon pied. Il faudra **donc se demander à tête reposée**: à présent que je suis séparé(e-), **quelle est la volonté d'HaShem à mon égard** ? Il veut que je me décourage, que je nourrisse de la haine, du désespoir et de la culpabilité ? **Dois-je traîner toute ma vie ce qui est déjà passé et terminé** ? Ou bien veut-Il que j'oublie tout et que je prie, afin **qu'Il m'aide à ouvrir une nouvelle page** ?

Après avoir accepté le fait que ce qui est passé est fini, tu peux commencer ton examen de conscience, **tirer une leçon du passé en vue de l'avenir**. Tu peux effectuer **une véritable introspection**, sans penser à revenir vers l'ancien conjoint, mais seulement avec le désir de revenir vers le Saint béni soit-Il.

Après avoir compris les erreurs commises, **on se repentira, on confessera nos fautes devant le Saint**

béni soit-Il, Lui demandant pardon, et **qu'il inspire le pardon dans le cœur du conjoint blessé**. Puis on s'engagera à ne plus jamais commettre ces actes, mais de **se conduire selon la Tora et la raison**. Même si son repentir ne l'aide pas à retrouver son ancien conjoint, **cela lui servira de leçon dans le futur**.

Ensuite on priera comme suit :

« Maître du monde ! Si notre mission n'est pas terminée et que nous devons continuer à vivre ensemble, aide-nous à corriger ce qui est nécessaire, afin que notre seconde union soit vécue dans la paix et dans l'amour. Car Tu diriges tout et Tu disposes de nombreux moyens pour faire régner la paix entre l'homme et sa femme si nous avons terminé notre réparation (tikoun) alors aie pitié de nous, afin que chacun trouve un nouveau conjoint et mérite cette fois-ci de vivre dans la foi. Puissions-nous grâce à elle (la Foi), jouir du bonheur, de la paix et de la tranquillité. »